

PDPM Kendal Adakan Ekspedisi Jelajah Kota dan Desa, Syiarkan Mukhtar

Minggu, 22-07-2018



Berpose, team ekspedisi jelajah Kab. Kendal dgn jajaran anggota PDM Kendal sebelum dilepas oleh ketua PDM Kendal, KH. Muslim (foto dok: Abdul Ghofur)

KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Banyak media sebagai sarana untuk menyampaikan sebuah informasi yang dinilai penting agar diketahui oleh publik, salah satunya dengan cara unik, ekspedisi jelajah kota dan desa yang diadakan oleh

Pimpinan Daerah Pemuda Muhammadiyah (PDPM) Kab. Kendal pada Sabtu – Ahad (21-22/7). Ekspedisi jelajah Kabupaten Kendal itu diikuti oleh 25 anggota jajaran PDPM – KOKAM dengan armada kendaraan roda dua dan empat, start dan finish

dari halaman gedung Pusat Dakwah Muhammadiyah Kendal dilepas oleh ketua PDM Kendal, KH. Muslim.

" Ini sebuah terobosan baru bagi anak – anak muda Muhammadiyah dalam memanfaatkan media ekspedisi sebagai sarana dakwah, silaturahmi untuk menegakkan agama Islam." kata Muslim didampingi sejumlah jajaran anggota PDM Kendal. " Manfaatkan media ini sebaik mungkin, kunjungi setiap PCM dan PCPM yang ada untuk mempererat ukhuwah Islamiah antar warga Muhammadiyah " pintanya. Menurut orang nomor satu Muhammadiyah Kendal, bahwa silaturahmi sebagai salah satu pilar untuk menegakkan dan menjunjung tinggi agama Islam. " Silaturahmi bisa membuka kabar terbuka yang tadinya tertutup, bisa mempererat persaudaraan yang awalnya renggang " imbuhnya.

Ketua PDPM Kendal, H. Sulhan, S.Pd mengatakan program ekspedisi jelajah ini dipersiapkan cukup lama untuk mensosialisasikan Mukhtar Pemuda Muhammadiyah di Donohudan. " Ekspedisi ini sebagai awal untuk mensosialisasikan Mukhtar Pemuda Muhammadiyah, juga mempromosikan amal usaha yang telah dimiliki oleh PDPM Kendal " kata Sulhan. Sebagaimana diketahui PDPM Kendal memiliki CV Surya Perkasa Muda (SPM) yang melayani di bidang traveling, pengamanan, security untuk lembaga atau AUM, dan cleaning service. " Diharapkan dengan hadirnya CV tersebut bisa membantu kebutuhan masyarakat, khususnya persyarikatan maupun perorangan " imbuhnya. Selain itu, ekspedisi jelajah Kendal juga

menyampaikan misi tentang eksistensi Pemuda Muhammadiyah di Kendal yang dinilai *less passionate*, kurang bergairah menggerakkan organisasi. " Ada beberapa PCPM yang kami anggap kurang bersemangat dalam mengelola organisasi yang

dipimpinnya. Dari sini diharapkan ada *public hearing* untuk mengatasi kebuntuan dinamika pemuda Muhammadiyah di Kab. Kendal, menjadi solid, teguh dan bersemangat seperti yang kita harapkan. Tentu dalam hal ini kami tidak bisa lepas dari

PCM yang ada untuk bisa memberi motivasi kepada teman – teman PCPM yang ada "

Sulhan menyadari, kondisi Muhammadiyah yang akan datang sangat tergantung pada eksistensi realitas yang ada sekarang di Angkatan Muda Muhammadiyah " Jika Pemuda Muhammadiyah sekarang sudah *rusty*, *moglak maglik*, karatan, jelas

persyarikatan mendatang mudah roboh dan hancur * ungkapnya. (Abdul Ghofur/MPI Kendal)